



つなぐ「奉仕の心」これからも  
2024年向陽高等学校創立100周年



風に向かって

学校法人向陽学園  
歴史編纂室発行  
TEL0957(52)3210

## 長崎リハビリテーション学院

“挑戦と変化”で次代の人材を育てる 開設40周年  
長崎県で1番、九州で2番目設立！ 最短3年で国家資格取得可能！

**PT Physical Therapy:1**  
理学療法学科(一部)

### 豊富な実習先と先輩の数

理学療法学科一部1年 増丸 聰一郎

「勉強の虫」これが私の抱負です。この抱負には一つのことについ熱中すること、つまりは勉強一筋で頑張りたいという思いが込められています。一年次で習う内容は全て二年後に控える国家試験や、将来働くまでの基盤となることは必至であると考えます。今の私では、患者さんの支えになることは到底できません。しかし、この学院での三年間でより多くの患者さんの支えになれるよう今は勉強の虫となり頑張ろうと思います。

**OT Occupational Therapy**  
作業療法学科

### 県内トップクラス 国家試験合格率！

作業療法学科1年 浦 阜介

私は身体に障がいのある方に対して、治療により日常生活に必要な能力を回復させる作業療法士になりたいと思い入学しました。授業を通して、精神面の治療の必要性、患者様と一緒に治療を行うことの大切さ、患者様のできる面に着目して行う治療について学んでいくなかで、作業療法士の凄さ大切さを理解しました。これから私は、患者様の身体だけではなく精神面へも治療が行える作業療法を目指して勉学に励んでいきたいです。

**PT Physical Therapy:2**  
理学療法学科(二部)

### 働きながら学べる県内唯一の夜間部

理学療法学科二部1年 前田 真哉

私はもともと社会人として働いておりましたが、理学療法士になりたいという思いが次第に強くなり、働きながら学べる夜間部に魅力を感じ入学しました。講義では、初めて聞く用語が多く初めは戸惑いましたが、諸先生方の丁寧なご指導もあり、少しずつですが慣れてきました。二部は、仕事との両立が大変ですが、同じ志をもった仲間と切磋琢磨し、人間らしいゆたかな社会づくりに貢献ができるリハビリテーションのプロフェッショナルを目指します。

**ST Speech Therapy**  
言語療法学科

### 見学や実習が豊富なカリキュラム

言語療法学科1年 田中遙菜

入学したばかりのころは、学習面や生活面など不安でいっぱいでしたが、今ではたくさんの友人や素敵な先生方に支えられ、充実した日々を送っています。高校の時に比べて科目数も増え、覚えることが多くなりましたが、STになるための知識が徐々に身についていることを実感しています。今後はさらに深い内容の学習や実習がありますが、実際の現場で患者様と共に成長していくようなSTを目指し、これからも一生懸命頑張ります。



<シリーズ>2024年「向陽高等学校創立100周年」へ向けて



理学療法学科 専任教員 森 健次郎

今年度から本学院理学療法学科の専任教員に着任しました森健次郎と申します。昨年度まで、時津町にある長崎北病院に勤めておりました。より現場に近い教育・指導を通して、リハビリテーションのやりがいや楽しさを皆さんと共有し、医療業界から必要とされ、各フィールドで活躍できる療法士となれるように教育・指導をしていきたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

新任ですよろしく！



## 【看護専攻科】たしかな学びで心豊かな看護の道を

**教養科目と看護の専門科目で「豊かな人間性」を養う！  
5年一貫教育課程でAHA-BLSヘルスケアプロバイダー資格も取得！**

### 看護専攻科 | 学年担任 柿川 美恵

今年度、看護専攻科には41名の新入生を迎えることになりました。

私自身も本校の卒業生であり、母校で教育に携わらせていただくことに、日々感謝の気持ちでいっぱいです。

私が日頃大切にしていることは、「出逢いを大切にすること」です。学生の皆さんとの出逢いに感謝し、自分自身も日々成長できるように努力をしたいと思います。看護専攻科43回生の担任として、限られた時間を大切にしながら「看護師国家試験全員合格」を達成できるよう、しっかりと導いていきたいと思います。

**合格目指して頑張ろう！**



### 専攻科1年（第43回生）伊東 爽生

看護専攻科に入学し、あっと言う間に一ヶ月が過ぎました。

専攻科では授業時間が90分となり、内容もとても深くなるため、最初は「授業についていくのだろうか」と不安な気持ちでいっぱいでした。

しかし、今は先生方や先輩方、クラスの仲間の支えがあり、より充実した学校生活を送ることができます。

これから、看護師国家試験合格に向けて、日々の授業や家庭学習の積み重ねを大切にし、看護の知識、技術、態度を磨いていきたいと思います。

### 専攻科1年（第43回生）朝日 智成

看護専攻科に入学し、一ヶ月が過ぎました。

専攻科の授業は90分と高校の時と比べて長くなり、授業内容も濃くとても深く学ぶことができています。看護専攻科に入学する前は、とても不安でしたが、看護師国家試験合格という目標に向かって学習を深め、指導を受けていく中で、目標達成のために着実に前進できていると感じています。又、日々の授業や指導を受ける中で精神的にも鍛えられ、思いやりや優しさ、人格者としての資質も身に付けることができているように思います。

専攻科に入学し、夢を叶えることの大変さについて実感していますが、将来を見据えて「今」を大切にして努力していきたいと思います。



### <シリーズ>2024年「向陽高等学校創立100周年」へ向けて

#### 川口 優子 先生（看護専攻科、2年副担任）

この度、看護専攻科2年生副担任として着任致しました。歴史のある向陽高校の一員となれたことを大変嬉しく思っております。助教諭としての勤務は今回が初めてとなります。皆さんと一緒に学んでいきたいと思います。また病院や健診センター、保育園勤務での経験を活かし、看護師になる夢をもったみなさんが未来に羽ばたけるよう、全力で応援したいと思っています。これからの方の思いを名前ポエムにしました。

**かんしゃの気持ちを わすれずに  
ぐっと拳を握りしめ ちからの限り突き進む  
ゆめに向かって うつむくことなく  
これからも生きていこう！**

廊下ですれ違った際には、遠慮なく声をかけてください。よろしくお願いします。

#### 新任ですよろしく！



#### 森田 弘美 先生（看護専攻科、1年副担任）

10年間、総合病院や派遣看護師として経験を積んできました。

今回、向陽高等学校で看護教員として働くことができうれしく感じております。

働き始めて一ヶ月が経ちましたが、わからないことも多く毎日教えていただきながら仕事を覚えています。5年間一貫教育ということもあり授業態度もまじめで、看護に対する志が強い学生が多い印象です。

看護師国家試験合格率100%を目指し、これまでの経験を活かし、学生の夢をサポートできるよう頑張っていきたいと思います。

不慣れな点も多いですが、よろしくお願ひします。